

馬場直次郎君 先日街の中央にある老舗のパン屋に買い物に行ったところ、奥の方でパンを作っている職人さんが目にとまりました。何んとクワエタバコでパンをコネでいるじゃありませんか。ビックリこいたなアーモウ、二度とその店には行きません！不^{けつ}

羽賀一夫君 先日の北ロータリーのゴルフコンペで佐藤義英さんにグロスで負けてしましました。イヤシイ、天敵だー。

卓 話：「分区代理を迎えて」新潟第四分区代理 小池 勝さん



栄光に充ちた北ロータリークラブにここでスピーチするのはこれで2回目です。覚えていらっしゃいますかどうか、加茂で産業センターができましてその時にロータリークラブの事務所ができたというのでスピーチを会長に命令されました。栄光に充ちたというのは、10周年の記念事業、本当におめでとうございました。すばらしい山上さんの実行委員長のせいかと、みなさんの熱意あるイベントの協力体制をつくづくみせていただきまして、本当におめでとうございました。ところで先程から会長やみなさんが分区代理にご指導をお願いしますと言われますが、共に生きているロータリアンでございますので、どこまで指導という形ができるかどうかわかりませんが、ちょっとでもお耳にとまるようなことがあればそれを利用して次に進んでいただければありがたいと思っております。アクション and ビジョンというような今年度のテーマでございますので一つよろしくお願ひいたします。

9月8日に行われました加茂におけるIMに28名の大勢の方々に参加、登録していただきました、本当にありがとうございました。精一杯私もコーディネーターを務めさせていただきましたが、どの程度にみなさんのお耳にとまり、ロータリーをどのようにお感じになったか分かりませんが、会員増強一本にしばりました。というのは増強だけでなく、自分がロータリアンであるということを自覚するという意味で増強というもの一本に絞りました。で増強を行うには自分のことをロータリアンとしての形を認める意味で貴重な大切なことかと思いまして、そのように絞りました。そして前もって各クラブの会長にアンケートをだしまして、そのアンケートにロータリーに入る前はどうだったかとか、いろんなアンケートをいたしました。で素晴らしい皆さんのアンケートが届きました。それに基づいて私もコーディネイトするのに9月7日、9月8日の朝までどのようにコーディネートしたらよいのか悩み続け、実行に移したら、みなさんに協力していただいて熱意あるフォーラムができたというふうに感謝しております。各クラブを回っておりますと、増強というものにすごく熱意をもってあたっていらっしゃるようで加茂クラブも銀行関係、保険関係が大部退会されましたので、増強に一生懸命になりまして、現在先月と今月で2名ほど増強できました。IMの時にも堀川会長の方からも言われたことですが、女性関係と女性会員の増強というようなことも三

三条クラブ、三条南クラブもあまり考えていないようですが女性会員を獲得するというよりも、エイリアンの中にも女性社長なり専務がおいでになる所がおられまして、その会社が伸びて欲しいその地域の振興の為にも、社会発展の為につくしてほしいというロータリーの精神に基づいてやるならば、その会社を育てるという意味で勧誘していただければ、クラブがやわらかい良い雰囲気でもって地域社会に貢献するというような意味があると思います。そういう意味で女性会員も増強していただければありがたいと思っています。大島ゼネラルリーダーにお願いしましたが、その時にいろいろと話し合いましてよほど共鳴されたとみえてこの22日に第5分区の横山代理と共に高田に飲みに誘われました。皆さんのお陰で素晴らしいIMができたと喜んでおります。ありがとうございました。ところでみなさんのクラブ現況報告を見せて頂きました。北クラブはよく勉強されているなと感心致しました。まず他のクラブと違う所ですが、年度別委員会所属表というのが10年間にわたって各会員の所属委員会の記録がのっております。私も会長になったのが7年ほど前ですが、このように書式表を作り各委員会に自分のクラブでやったことのない委員会にみんな経験してもらおうとしたことがございます。それを単に作って自分でやったというだけのことでしたので、このようにクラブ現況報告にのっておりますと代々の会長及び、委員長が自分の委員会にこの人をというふうに、やった経験のない人になってもらう。これが活性化に通じると思います。これが北クラブのすばらしい特色だと思っております。県央地区の第4分区の10クラブみているわけですが、北クラブのこれが一番素晴らしいやり方かなあと感心しております。

三条南クラブは委員長の職業分類、入会年度が書いてあります。ガバナーの公式訪問について歩きますと、吉田ガバナーはその委員長の職業がどうでいらっしゃるか常に書き込んで、いろいろと答弁をお聞きになっておられます。どういうような角度でどのようなお考えで委員長が発表されているかということだそうです。私もロータリーの友に職業分類が書いてないと会員名簿から抜粋して記入したりして、考え方が自分の経営的な面や人生の生き方の面でも役に立つかなと考えているわけでございます。このように三条南クラブやまたそれぞれの素晴らしいアイデアが生きてクラブ現況報告ができるております。

次にガバナーの紹介を申し上げます。会長や委員長をやりますと、どういうようなガバナーがどういうふうに質問を受けるか、色々と心配されているかと思います。昨夜もGSE受け入れのことで5クラブ（分水、吉田、巻、燕、田上）の内、4クラブの会長、幹事と反省会をしましたが、思ったことを率直に委員長がガバナーにぶつけていく、そしてそのクラブの運営がうまくゆくようにという形の指導を受ければよいと申し上げました。ガバナーはよくグッドウェールという言葉を使いまして、そのクラブにもっとも良いところをどんどん伸ばしていっていただきたいというご指導の方針です。各委員会のミスや不足の点があっても、あまり指摘はいたしません。

5クラブの公式訪問を終えたわけですが、あと5クラブで今月の予定は18、19、21日に三条南、三条北、燕クラブです。その時になって三条南クラブから年末までにガバナーが17クラブ残るところ